

## Ricardo Roa Barragán se defiende

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, rechazó los señalamientos en su contra y aseguró que son parte de una estrategia para desestabilizar a la empresa y afectar al gobierno de Gustavo Petro. Negó haber direccionado contratos, recibido beneficios indebidos o permitido influencias externas, calificando las

denuncias como “difamaciones”.

Entre los señalamientos, Roa negó haber recibido ayuda del empresario William Vélez para remodelar su apartamento y rechazó versiones sobre un supuesto viaje financiado a Indianápolis en 2015 por otro empresario. Además, desestimó acusaciones hechas por Néstor Pérez, un exfuncionario

del Grupo de Energía de Bogotá condenado, quien lo acusó de presionar para beneficiar a empresarios en procesos de contratación. Las pruebas y demás documentos sobre el viaje y otros presuntos malos manejos fueron publicados el domingo pasado en El Espectador. Roa agregó que está siendo víctima de difamación.

**Directivos de Ecopetrol respaldaron a Roa, defendiendo la transparencia en los procesos internos de la compañía.**